

VOLLEYBALL

Herren – Anfängergruppe

WIR SUCHEN DICH ALS VERSTÄRKUNG!

Du möchtest Volleyball erlernen und spielen?

Du brauchst nur noch eine Mannschaft, wo du die Technik erlernen kannst und deine Leidenschaft des Volleyballspiels teilen kannst?

Dann bist du bei uns richtig!

Wir suchen ab sofort neue Spieler um unsere Herren Anfängergruppe aufzubauen und zu verstärken.

Wir sind ein nettes Team, die sich aus demselben Interesse vor kurzem erst gegründet hat und versuchen Volleyball zu erlernen um richtig viel Spaß am Volleyballspielen zu haben.

Werde du ein Teil von uns!

Die Trainingszeit wäre Dienstag 20.00-21.30 Uhr in der Turnhalle Dürerring (Suitbertusschule) oder Freitag 19.30-21.30 Uhr in der Turnhalle Poststraße.

Falls du Interesse und Lust hast, melde dich doch einfach kurz per E-Mail an Svenja Schulze (svenja.schulze@tv-ratingen.de).

Wir freuen uns auf dich!

Bei Fragen wende dich an die Abteilungsleiterin im Volleyball:

Svenja Schulze (svenja.schulze@tv-ratingen.de).